

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Los alumnos del conservatorio superior ofrecen el martes un concierto con canciones de Pink Floyd

La actuación comenzará a las 19.30 horas en la Ciudad de la Música, con entrada gratuita previa retirada de invitación

Viernes, 09 de mayo de 2014

Los alumnos del conservatorio superior de música de Navarra ofrecerán el martes, 13 de mayo, un concierto en el que se podrán escuchar algunas de las canciones más conocidas de la banda británica Pink Floyd.

La actuación comenzará a las 19.30 horas en el auditorio Fernando Remacha de la Ciudad de la Música. La entrada es gratuita, previa retirada de la invitación en la secretaria del conservatorio superior de música.

El concierto será ofrecido por unos 40 alumnos de la asignatura Música Moderna, que imparte el profesor Alberto Navascués. Estos interpretarán canciones del álbum "The dark side of the moon", considerado uno de los discos más influyentes del siglo pasado.

Al inicio de la sesión, actuará como telonero la banda de rock Black Desert, de la que es integrante la alumna del centro Isabel Bermejo.